

L'Indépendat, 18/03/24

Bolquère-Pyrénées 2000 - Belle journée du ski nordique

Mardi 12 mars, sur les pistes de fond de la Calme, sous un beau soleil et sur une neige fraîche, a eu lieu une journée dédiée au ski nordique scolaire, organisée par l'association catalane nordique. Cette journée était proposée à toutes les classes élémentaires ayant fait un cycle de ski de fond pendant cette saison hivernale.

Les CE et CM de l'école de Bolquère ont profité de cette journée à la fois ludique et riche en apprentissages. Des ateliers encadrés par les moniteurs de l'ESF et les enseignantes, ont ponctué la journée : bosses et vitesse, biathlon, jeux d'orientation, connaissance de l'Arva (Appareil de recherche de victimes d'avalanche), connaissance de la station avec la découverte du fonctionnement d'une dameuse, jeux collectifs, pour finir par une grande course conviviale. Une organisation sans faille, sans temps mort, avec de plus le matériel de skating mis à disposition par l'association pour les élèves de cycle 3.

La veille, les plus petits de la maternelle ont profité d'une belle balade nordique à La Llose, agrémentée par une chasse aux bonbons à la guimauve. Les classes de l'école de Bolquère profitent de leur situation géographique pour proposer aux élèves des apprentissages "hors la classe" : découverte du milieu, approche de l'écologie, développement de l'entraide et de la solidarité, développement de la motricité, acquisition des techniques du ski...